

## 8. VaK Bundeslehrgang in Meitingen

Am ersten Mai Wochenende wurde der 8. Bundeslehrgang des VaK Verbandes abgehalten. Dabei wurde sehr viel trainiert. Es waren knapp 200 Budokas aus den verschiedensten Kampfkünsten versammelt.

Das Training begann am Samstag um 9:30 Uhr mit der zeremoniellen Eröffnung. Tagsüber konnte man sich im Karate, Aikido / Aikijutsu, Ninjutsu, Jujutsu, Ido und Taekwondo üben.

Es waren sehr viele (hochdekorierte) nationale sowie internationale Referenten aus den verschiedensten Kampfkünsten anwesend. Es war eine einzigartige Erfahrung, mit Budokas aus so vielen unterschiedlichen Sparten trainieren zu dürfen.

Am Samstag gab es eine kleine Dinnerparty. Dabei wurden in freundschaftlicher und familiärer Atmosphäre DAN Graduierungen und Ernennungen vorgenommen.

Am Sonntag begann die zweite Trainingseinheit. Die Veranstaltung endete um 15 Uhr ebenfalls wieder mit einem feierlichen Abschlusszeremoniell.

Es war ein harmonisches, freundschaftlich geprägtes Training mit vielen neuen Kontakten und Eindrücken. Die Referenten verzichteten auf Ihre Aufwandsentschädigung und reisten größtenteils auf eigene Kosten an.

Der Geist des Budo war stark zu spüren und ich freue mich schon jetzt auf den 9. Bundeslehrgang des Vak Verbands in Zwickau.

Grüße in Budo!

István Tarnai, Ikkyu Sukunaihayashi Ryu Karate

